

# 夏快適！布ぞうり作り



7月2日(日)午後 1 時半～徳成寺で、夏快適！布ぞうり作りが開かれました。この日は最高気温が34度と予想されましたが、海を渡って来た方、お孫さん連れの方、そして姉妹で参加した方もいらっしゃいました。この日のために会社にお休みを取った方までおられ、人気の高さをあらためて実感しました。

布ぞうり作りは、用意された材料を選ぶところからスタートします。好みの色ガウから、仕上がりを想像するのも楽しみの一つです。「金のわらじ」みたいに仕上がった方もおられました。参加者2人に1人のスタッフが密着指導して下さり、例年よりさらにとん拍子に作業が進みましたね。



当日は展示即売もあり、カラフルな布ぞうりが並びました。私もいつもこの機会に購入し、早速履いています。この度は、布ぞうりだけでなく同じ材料で作ったスリッパも展示されました。どちらも履き心地が気持ちよく、蒸し暑い夏もなんとか乗り切れそうな気分になります。

参加者全員が女性であったのも、この度が初めてのことです。女性の皆さんは、本当に嬉々として作業に取り組んでおられる印象を持ちました。手芸が地味ながら、根強い人気があるのも頷けます。完成した作品を手にし、「ヤッター！」と満足そうで何よりでした。

